

Indianapolis den 9ten Feb. 39

Die Versammlung des Heimats U. V. wurde durch den Präsedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt

Henry Tempelmeyer war krank vom 11 Jan bis den 8 Feb und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund.

Carl Heger war krank vom 10 Jan bis den 7 Feb und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. ~~Die Trusties berichteten~~ Eine Rechnung von 13.00 für Quitungs Bücher wurde verlesen und zur Zahlung angewiesen

Die Trusties berichteten 120.00 Zinsen Einnahme. Das Ball Committee berichteten einen Überschluß von 33.90 und es wurde bestimmt das dieses Geld in die Bummel Kasse fließen thäte und das Committee wurde mit Dank entlaßen

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

Einnahme	34.50
Zinsen	120.00

Ausgabe	48.00
---------	-------

C. Brandt Sect.

Indianapolis 9 Feb '39

The meeting of the Heimats U. V. was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows

Henry Tempelmeyer was sick from 11 Jan until 8 Feb. and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit healthy again.

Carl Heger was sick from 10 Jan until 7 Feb and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment ~~The trustees reported~~ A bill of 13.00 for receipt books was read and deferred for payment.

The trustees reported 120.00 income from interest. The Ball Committee reported a surplus of 33.90 and it was decided that this money should flow into the rainy-day fund and the committee was released with thanks.

Adjourned due to no further business.

Income	34.50
Interest	120.00

Disbursements	48.00
---------------	-------

C. Brandt Sect.